



(G-D) Michel Dansereau, Ruth Drouillard, Charmaine Lyn, Saleem Razack. (Absents de cette photo) Lucie Bélair, Sophie Marcoux, Vesna Antwan.

Mini-entrevues multiples intégrées au processus d'admission aux programmes de médecine de l'Université McGill

Le processus d'admission à une Faculté de médecine constitue sans doute l'évaluation la plus déterminante qu'un éventuel médecin ait à franchir au cours de sa carrière; en effet, seulement 26 % des postulants sont admis. En 2008, la Faculté de médecine de McGill a mis en place un projet pilote de mini-entrevues multiples (M3I) faisant appel à la simulation pour sélectionner les candidats. Les commentaires des candidats et des évaluateurs ont été positifs et désormais les mini-entrevues M3I font partie intégrante du processus de sélection en vue de l'admission. L'objectif de l'outil de sélection M3I est de cerner les candidats qui ont les qualités personnelles nécessaires pour exceller et se développer au sein du programme, tout comme le potentiel de devenir des médecins compétents.

L'outil de sélection M3I se prête très bien au transfert vers

d'autres professions et d'autres établissements. De par sa conception et sa mise en œuvre, le processus est propice à une approche personnalisée en fonction de groupes spécifiques. Une fois qu'on a défini un ensemble de compétences nécessaires, l'outil M3I peut être remanié en fonction des besoins d'autres professions ou de tout domaine dans lequel les indicateurs de comportement ne peuvent pas aisément être évalués par d'autres mécanismes.

Pour obtenir plus d'information sur ce projet, veuillez communiquer avec :

Saleem Razack, vice-doyen adjoint aux admissions, à l'équité et à la diversité, Faculté de médecine
(514) 398-3517 | saleem.razack@mcgill.ca